

# やまびこ

学校だより NO.5  
令和5年6月19日  
岡山市立清輝小学校

日曜参観・音楽鑑賞会・引き渡し訓練

6月11日(日)

1時間目は各教室で授業を参観していただいた後、体育館に移動し、岡山県立岡山南高等学校の吹奏楽部の演奏・パフォーマンスを楽しみました。

100名を超える生徒さんによる演奏は大迫力で、それを生で聴くことができるのは、幸せなことだと思います。また、目の前で繰り広げられるパフォーマンスも、「清輝小のみんなに楽しんでもらおう」という思いにあふれ、本当に感動しました。

高校生のがんばりに負けじと、清輝小の先生も「マツケンサンバ」を歌って踊りました。子ども達だけでなく、保護者の方も楽しんでくださいました。とてもいい雰囲気音楽鑑賞会を実施することができ、感謝でいっぱいです。3月には、南高校の体育館で「歌と踊りのフェスティバル、つながれ岡輝！」が開催される予定です。岡輝学区のつながりを深めるよい機会です。今度は、ぜひ多くの地域の方々にも岡山南高校の素晴らしい演奏・パフォーマンスを味わっていただきたいと思います。



ありがとうございました。

# 山の学校



4年生が1泊2日の「山の学校」に行ってきました。お天気はあいにくの雨模様でしたが、子ども達は、元気いっぱい、山の自然の中でしか味わえない活動や、同宿校の4年生との交流で、貴重な体験をすることができました。

1日目のネイチャーワークでは、迷子になる班が1つもなく、全てのポイントをクリアすることができました。また、トイレのスリッパが、いつもきちんとそろえられている等、宿泊施設の使い方上手でした。「自律」「協同」「友愛」「奉仕」の精神を身に付け、たくましくなって帰ってきました。

